
CETECOM erhält EMVCo Akkreditierung für Tests an Karten

Saarbrücken, 22. Juni 2010. Die CETECOM ICT Services GmbH hat ein weiteres wichtiges Ziel in der Erweiterung ihres Dienstleistungsspektrums erreicht. Dieser Tage erlangte das Labor für SmartCard-Anwendungen der CETECOM die umfassende Akkreditierung durch EMVCo zur Durchführung von Type Approval Tests an Chipkarten für den bargeldlosen Zahlungsverkehr. CETECOM bietet ab sofort die Tests nach Level 1 Electrical/Protocol sowie Level 2 CCD/CPA an, siehe <http://www.emvco.com/approvals.aspx?id=104>. Damit können Entwickler von Kartenanwendungen sowie Hersteller von SmartCards ihre EMVCo Zulassungstests ab sofort bei CETECOM ICT Services in der gewohnt professionellen und schnellen Weise durchführen lassen.

"Nachdem wir auf dem Gebiet der Terminalzulassungen bereits zu den Marktführern bei den Zulassungstests im EMVCo Regime gehören, ist die Anerkennung für die Durchführung von Kartentests ein wichtiger Schritt im Ausbau unseres Dienstleistungsportfolios und damit unserer Position im Markt.", sagte Andreas Ehre, Head of Department Business Development, der gleichzeitig auf die schon vor Monaten erhaltene Zulassung für Terminalprüfungen nach EMVCo contactless hinwies. Tatsächlich erreicht die CETECOM mit dieser jüngsten Akkreditierung einen Stand, den kaum ein anderes Prüfzentrum aufweisen kann. Dies unterstreicht die Kompetenz und Marktorientierung der CETECOM-Experten, die stets bestrebt sind, ihre Kunden mit den aktuell erforderlichen Dienstleistungen zu unterstützen.

Über die CETECOM

CETECOM ICT Services unterstützt mit ihren Test- und Zertifizierungsdienstleistungen den Marktzugang von Telekommunikationsgeräten und Funksystemen sowie von Karten und Terminals kontaktbehalteter als auch kontaktloser SmartCard-Anwendungen. Hierbei werden sowohl Smart Cards als auch Smart Card Terminals für Bankanwendungen sowohl nach den Anforderungen von EMVCo als auch denen des Deutschen ZKA (Zentraler Kreditausschuss) qualifiziert. Darüber hinaus bewertet CETECOM die Kommunikationsschnittstellen, die verwendeten Protokolle sowie die Funktionalität der getesteten Systeme. Die Prüfung der elektrischen Sicherheit und der elektromagnetischen Verträglichkeit, der Eigenschaften unter Umweltbelastungen sowie die Zertifizierung und die Unterstützung beim Marktzugang komplettieren das breite Spektrum der angebotenen Leistungen.

Als das erste Testlabor weltweit, das eine Akkreditierung zum Test von ePassports und ePassport-Lesern erhalten hat, hat CETECOM ICT Services eine führende Rolle im Testen nach den Spezifikationen der ICAO und des BSI übernommen. Darüber hinaus bietet CETECOM Beratungen und Prüfungen im Rahmen der eTicket Anwendung des deutschen öffentlichen Personennahverkehrs (VDV-KA-Zertifizierung) an.

Die in Saarbrücken ansässige CETECOM ICT Services GmbH ist eine 100%ige Tochtergesellschaft der CETECOM GmbH mit Sitz in Essen. Die CETECOM GmbH ihrerseits gehört zur RWTÜV Unternehmensgruppe. Das weltweite CETECOM-Netzwerk hat Standorte in Deutschland, Frankreich, UK, USA, China, Taiwan, Japan und Korea.

Kontakt: CETECOM ICT Services GmbH
Untertürkheimer Str. 6-10
66117 Saarbrücken
Germany
Tel.: +49 681 598 – 0
Fax: +49 681 598 – 9075

info@ict.cetecom.de
www.cetecom.de

CETECOM accredited for EMVCo Card Type Approval Tests

Saarbrücken, June 22, 2010. CETECOM ICT Services GmbH has achieved a further important goal in the enhancement of her service portfolio. Recently, EMVCo accredited the CETECOM's SmartCard Technology Laboratory for performing Type Approval Tests for chip cards which are used in cashless payment applications. With immediate effect CETECOM offers testing according to EMVCo Level 1 Electrical/Protocol as well as EMVCo Level 2 CCD/CPA (see also <http://www.emvco.com/approvals.aspx?id=104>). With this, developers of card applications as well as manufacturers of SmartCards can obtain the EMVCo Card Type Approval testing from CETECOM ICT Services on CETECOM's well-appreciated level of professionalism and speed.

"Already belonging to the market leaders for type approval tests under the EMVCo regime this accreditation for card type approval tests means an important step in the enhancement of CETECOM's service portfolio and with this in the strengthening of our market position." said Andreas Ehre, Head of Business Development at CETECOM ICT Services, while also referencing to the EMVCo contactless accreditation for terminals which CETECOM already achieved several months ago. Actually, with this recent accolade CETECOM reaches a status, which barely another test centre has got. This underlines the competence and market orientation of CETECOM's experts, who are always anxious to support their customers with the latest demanded services.

About CETECOM

CETECOM ICT Services supports the market launch of cards and terminals for both contact and contactless applications, as well as telecommunications equipment and radio systems. SmartCard Terminals for banking applications are tested according to the EMVCo and the German ZKA requirements. The communications interfaces, protocols and functionality can be evaluated as well. The testing of electrical safety, electromagnetic compatibility, environmental impact assessment and the certification handling for the global market access contribute to the completion of CETECOM's service package.

As the world's first lab being accredited for the testing of ePassports and ePassport readers, CETECOM ICT Services has taken a leading role in testing according to ICAO and BSI specifications. Furthermore, CETECOM provides comprehensive consulting and testing for the certification under the VDV-KA rules, which form the eTicket application for public transports.

CETECOM ICT Services GmbH is located in Saarbruecken/Germany and is a company fully owned by the CETECOM GmbH located in Essen/Germany. CETECOM GmbH affiliates to the RWTÜV Group also located Essen. The world-wide CETECOM network has locations in Germany, France, UK, USA, China, Taiwan, Japan and Korea. For more information about CETECOM ICT Services, visit www.cetecom.de.

Contact: CETECOM ICT Services GmbH
Untertürkheimer Str. 6-10
66117 Saarbrücken
Germany
Tel.: +49 681 598 – 0
Fax: +49 681 598 – 9075
info@ict.cetecom.de
www.cetecom.de